

Presentando "Get Em All": Una red de expertos digitales globales con sede en Marbella

Marbella, España - 22 de junio de 2023 - Hoy se marca el lanzamiento oficial de "Get Em All", una innovadora empresa con sede en Marbella que reúne una red de destacados expertos digitales especializados en SEO, SEA, BI, Tracking, IA, Automatización, Marketing por correo electrónico, Optimización de la tasa de conversión, Creación de contenido y Marketing en redes sociales. Lo que hace especial a Get Em All es su capacidad para reunir a un grupo diverso de expertos de todo el mundo, que dominan varios idiomas, bajo una única plataforma unificada.

Get Em All tiene como objetivo capitalizar los efectos sinérgicos entre diversas disciplinas digitales, asegurando que los clientes en todo el mundo puedan aprovechar la experiencia colectiva de su red. Con su sede principal ubicada en Marbella, un reconocido destino internacional en la pintoresca región sur de España, Get Em All combina el atractivo de la ubicación con soluciones digitales de vanguardia.

Astrid Kramer, una profesional experimentada en optimización de motores de búsqueda y experiencia de usuario, fundó Get Em All después de más de una década de exitoso trabajo de consultoría como experta independiente. Su visión era fomentar una colaboración más estrecha y mejorar las oportunidades de networking entre los distintos departamentos dentro de las empresas, así como las agencias y los freelancers asociados a ellas.

"Get Em All representa una nueva era de excelencia digital, donde la colaboración, la innovación y la experiencia global convergen", afirmó Astrid Kramer, Fundadora y CEO de Get Em All. "Nuestra red única reúne a las mentes más brillantes de diversos campos, que trabajan juntas para ofrecer resultados excepcionales a nuestros clientes. Creemos que al combinar nuestros talentos y aprovechar el poder de la tecnología, podemos impulsar un crecimiento significativo y transformar empresas en todo el mundo".

Marbella, que ya atrae a profesionales en busca de un entorno empresarial vibrante y orientado al futuro, experimentará una mejora adicional con la llegada de Get Em All. El establecimiento de la empresa en Marbella consolida la posición de la ciudad como un centro altamente atractivo para la experiencia digital, reafirmando su compromiso con el avance tecnológico y la innovación.

Get Em All atiende a una clientela global, abarcando una amplia gama de industrias y geografías. Al ofrecer servicios integrales en diversas áreas digitales, la empresa capacita a sus clientes para desbloquear su máximo potencial, optimizar su presencia en línea y lograr resultados empresariales destacados en el dinámico panorama digital actual.

Para obtener más información sobre Get Em All y explorar su gama de soluciones digitales, visite getemall.com.

Acerca de Get Em All

Get Em All es una red global de expertos digitales con sede en Marbella, España. Con un equipo de especialistas destacados en SEO, SEA, BI, Tracking, IA, Automatización, Marketing

por correo electrónico, Optimización de la tasa de conversión, Creación de contenido y Marketing en redes sociales, Get Em All reúne talento diverso de todo el mundo. Fundada por Astrid Kramer, una destacada autoridad en optimización de motores de búsqueda y experiencia de usuario, Get Em All tiene como objetivo maximizar los efectos sinérgicos entre diferentes disciplinas, brindando resultados excepcionales a sus clientes. Para obtener más información, visite getemall.com.

Contacto de prensa:

Nombre: Astrid Kramer

Cargo: CEO y Fundadora

Email: contact@getemall.com

Teléfono: +34 67 69 297 86